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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wir erhielten die Nachricht einer engagierten Lehrerin, die gern raus aus der "was können wir als 

Schulklasse denn schon groß für das Klima tun"-Falle rauskommen möchte. Sie hat die Idee, mit 

den Schüler/-innen Spenden für eine konkrete Baumpflanzung zu sammeln. Dazu stellen sich 

folgende Fragen, um deren Beantwortung wir bitten: 

 

1. Wie viel Geld ist im Erfurter Haushalt für die Neupflanzung von Stadtbäumen vorgesehen 

und gibt es ein kurz-, mittel- und langfristiges Konzept zur Neupflanzung mit 

Stadtbäumen in Erfurt? 

2. Ist die Anzahl der Neupflanzungen durch die bereitgestellten Haushaltsmittel begrenzt, 

könnten also mehr Stadtbäume gepflanzt werden, wenn mehr Geld zur Verfügung stünde 

und mit welcher Summe würde dann eine Neupflanzung + Pflege zu Buche 

(für beispielsweise Eiche, Kastanie …) schlagen?  

3. Besteht die Möglichkeit durch Spenden weitere Neupflanzung von Stadtbäumen 

kurzfristig zu realisieren (kurzfristig in dem Sinne, dass z.B. eine Schulklasse Geld sammelt 

und mit Geldübergabe ein Baum ganz konkret gepflanzt werden kann innerhalb des 

Schuljahres) und auch für die weitere "Versorgung" des Baums durch die Stadt gesorgt ist?  

Anlagenverzeichnis 

 

 

16.09.2021, gez. i.A. xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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Spenden für Baumpflanzungen 
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